
 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

TOSHO 
NEWS 

 長  崎  県  立  佐  翔  世  保  東  校  高  等  学 

 

５月１１日(木)専門員長・副委員長で第１回ランチミーティングを実施 

  

初めてのランチミーティングだったので、ど
んな雰囲気で行われるのか少し緊張しまし
たが、実際に参加してみると、全然心配した
ようなことはなく、気楽に話し合うことがで
きました。意見を発表する場では、みんなに
伝わるように話すのが難しく感じました。 
このミーティングで、委員長としての仕事

が正式に始まったことを実感することがで
き、責任感もより強まりました。今までは、委
員長という名前だけでどんな活動を行うの
かよく考えることができていませんでした。
ですが、今回のミーティングを通して担当の
先生方ともよく話し合いをして、保健委員会
の活動を活発にしていけたらいいなと思い
ました。 

▼生徒感想 保健委員長 ３年石橋 美優 
(日宇中出身) 


